

{besps}produccionyturismo29052019|width=215|height=322{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini junto al Secretario General José Luis Horna, a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y al Director de Producción Eduardo Mariani, participaron del acto de firma de un importante convenio marco con autoridades del Instituto Tecnológico Beltrán. El principal objetivo del mismo es la mutua colaboración y al mismo tiempo, se pretende planificar los lineamientos de un convenio específico en el que el Instituto Tecnológico Beltrán opere como brazo ejecutor de políticas de asistencia técnica y capacitación.

Por el Instituto Tecnológico Beltrán se hicieron presentes la vicerectora María Victoria Roca y el Secretario de Investigación y Desarrollo Alejandro Szer, también asistieron la directora de la escuela de enseñanza técnica N° 1 Miriam Lazzero y profesores de dicha institución. En un breve acto en el SUM del NAC, hizo uso de la palabra en primer lugar el Director de Producción Eduardo Mariani, quien brindó la bienvenida a los profesores del Instituto Tecnológico Beltrán y los presentó ante las autoridades locales. Luego, el Intendente Gasparini manifestó que "todo lo que se trata de educación, para nosotros es muy importante. Hemos trabajado mucho para mejorar la educación en todos los sentidos y esto es un convenio importante".

Posteriormente habló la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, quien agradeció la visita y destacó el esfuerzo de Mariani para firmar este convenio y poder trabajar. También agradeció a las autoridades de la escuela de enseñanza técnica N° 1, donde empezarán las prácticas profesionalizantes en algunos sectores del municipio. La vicerectora María Victoria Roca del Instituto Tecnológico Beltrán se dirigió a los presentes agradeciendo la invitación y diciendo que "el Instituto Tecnológico Beltrán es muy joven, fue inaugurado en el 2011, pero el germen comienza muchos años atrás, en el año 2009. Surge de una necesidad y tiene su coronación con la construcción del edificio, que lo construyó la Unión Obrera Metalúrgica. El

Firma de convenio con el Instituto Tecnológico Beltrán

Escrito por Administrador

Miércoles, 29 de Mayo de 2019 00:00

Instituto Tecnológico Beltrán tiene 3 carreras, seguridad e higiene, analista de sistemas, diseño industrial y en el 2º cuatrimestre comienza enfermería". También se refirió a que el Instituto Tecnológico Beltrán tiene convenios con universidades para que los alumnos que allí estudian puedan seguir haciéndolo para lograr el nivel académico universitario.

Por último, el Secretario de Investigación y Desarrollo Alejandro Szer dijo que "está casi como implantado en el mundo académico que la tecnología es conocimiento organizado, o sea es incorporación de conocimiento a diferentes actividades. Nosotros lo plasmamos en hechos concretos de cierto modo".